



NOTI N° 212

Guayaquil, 10 de junio del 2016 Redactora: Carla Hidalgo

PROFESOR PARTICIPA EN CONFERENCIA



El profesor de la FCSH, Ph.D Gonzalo Sánchez Lima, participó en la conferencia anual de la Association of Environmental and Resource Economists, con la presentación de su trabajo de investigación: Do Extrinsic Incentives Undermine Social Norms? Evidence from a Field Experiment in Energy Conservation. El evento

se llevó a cabo en la ciudad de Colorado, Estados Unidos, el pasado 9 de junio. Este espacio también fue aprovechado por el profesor para mantener reuniones con profesores de gran prestigio en el área de Economía Ambiental.

FCSH TRABAJA EN ASISTENCIA A REFUGIADOS



En el marco del convenio firmado entre ESPOL y la organización hebrea de ayuda a migrantes HIAS, la FCSH inició un trabajo de asistencia técnica en favor de la Asociación de Costura Sin Fronteras, conformada por 10 madres solteras colombianas que se encuentran en el país en calidad de refugiadas. Del proyecto participan 16 estudiantes de la FCSH quienes trabajan en la potenciación de las habilidades de los miembros de la Asociación, para la correcta toma de decisiones en el centro de producción de ropa infantil que administran. Esta capacitación cuenta con la dirección de los profesores Ivonne Martin y Eduardo Armijos. El programa consta de cinco módulos: trabajo en equipo, análisis de mercado, técnicas de ventas, logística y finanzas.

MESA REDONDA DE VINCULACIÓN



El 8 de junio se realizó la IV Mesa Redonda de Vinculación con la Sociedad, organizada por el Centro de Desarrollo Social Aplicado de la FCSH. Al evento, cuyo objetivo es identificar necesidades de sectores vulnerables de la sociedad civil y aportar con soluciones desde la academia, asistieron los representantes de las fundaciones y proyectos: Manabí Camella, TECHO, Interris, Ayalan, Fundesi, Jumapacon y Pidaase. El tema de este año fue el fortalecimiento de proyectos multidisciplinarios e interinstitucionales para la reactivación socioeconómica productiva.

CONGRESO DE ECONOMÍA

La Universidad de Cuenca invita al IV Congreso Internacional de Economía, que se desarrollará del 21 al 23 de septiembre. El eje central del evento será la exposición de los avances más recientes en las áreas de Equidad, Desarrollo Regional y Política Económica. Los interesados pueden obtener mayor información a través del correo electrónico congreso.economía@uccuenca.edu.ec

Por una visión positiva y la excelencia académica, todos somos parte del proceso.